

【掲示用】 園長だより ～いぐさっこ通信～

八代市立千丁幼稚園

八代市立千丁幼稚園 2025.8.29

【園訓】あかるく・なかよく・たくましく



【千丁幼稚園HP】

今回の豪雨災害で多くの方が被害を受けられ、復旧、修復でたいへんな日々を過ごされていることと思います。心からお見舞い申し上げます。千丁幼稚園も床上 20cm ほど浸水し、その後の復旧、修復にたくさんの方の力をお借りして、2 学期を迎えることができました。プレイルームや保育室（ほし組）のエアコンの故障などもありますが、非常時を乗り越えるために、互いに思いやり、協力し、考えを出し合いながら、よりよい方へ前進していくことを、いま、みんなで経験できていると思います。多くの方に幼稚園のことを気にかけていただき感謝しております。2 学期もよろしくお願いたします。



8月10日から11日かけて降りつづいた大雨により、千丁幼稚園の周辺も雨水が80cmほどの深さになり、園舎内も床上20cmの被害を受けました。室内外一面に水が溜まり、遊具が流され、絵本や木製積み木なども、たくさんの被害を受けました。



翌日8月12日からは、千丁幼稚園の職員といっしょに八代市教育委員会、八代市立幼稚園関係の先生、千丁中学校の先生や生徒のみなさん、地域のみなさんなど、たくさんの方が幼稚園の復旧、修復に向け力を貸してくださいました。清掃や消毒、施設の改修、災害廃棄物の回収を早急に引き受けてくださったみなさまにも感謝の気持ちでいっぱいです。みなさまのおかげで、始業式を迎えることができました。ありがとうございました。



木のおもちゃやお人形など、新しい遊具が届いて大喜び！さっそく仲よく遊んでいます。



始業式では、大好きな『園歌』を元気いっぱいに歌いました。

8月25日『始業式』

みんな元気で再会できて、うれしかったです。大雨でたいへんでしたが、夏の楽しい思い出もたくさんお話をしてくれました！



みんなにあえてうれしいよ！大雨のときも、心配してくれてありがとう！！ ☆うさぎのふわ



8月28日『家庭教育学級』～親子クッキング～

はじめての『ウインナーの飾り切り体験』に、親子で楽しく取り組んでいただき、ありがとうございました。つくること、食べることの楽しさ、感謝の気持ちなど、食育につながる貴重な体験になりました。ご家庭でもアレンジされてみてください♪



◎令和7年度の『園児募集』は、継続して行っています。3歳の誕生日から入園できます。

◎『園庭開放日』水曜日 9:30～11:30...未就園児のお友だちが保護者の方と一緒に園庭で遊んでいただける時間です。ホームページにも掲載していきます。詳細は千丁幼稚園におたずねください。【千丁幼稚園 0965-46-2118】